

Pressemitteilung des Hannoverschen Rennvereins e. V. vom 4. Mai 2023

After Work-Renntag der Sparkasse Hannover – Diana-Anwärterinnen gesucht!

Der nächste Renntag auf der Neuen Bult steht sprichwörtlich in den Startboxen. Am Freitag, 12. Mai 2023, freut sich der Hannoversche Rennverein e. V. gemeinsam mit der Sparkasse Hannover nicht nur große und kleine Besucher zum After Work-Renntag der Sparkasse Hannover zu begrüßen, sondern auch gemeinsam mit Ihnen das Wochenende einzuläuten. Auf der Neuen Bult können Sie mit acht packenden Rennen und einem kühlen Getränk die lange Woche hinter sich lassen. Genießen Sie die vielfältige Gastronomie, machen einen Abstecher in das Kinderland oder bestaunen Sie die eleganten englischen Vollblüter in unserem Hauptereignis.

Im sportlichen Mittelpunkt steht der Große Preis der Sparkasse Hannover, ein Listenrennen für dreijährige Stuten über 2200 Meter, das mit 25.000 Euro dotiert ist. In dieser Prüfung kommen Hoffnungsträgerinnen an den Start, die versuchen wollen, ein Ticket für den Preis der Diana zu lösen, der im August in Düsseldorf ausgetragen wird. Das deutsche Stutenderby ist das wichtigste Rennen dieser Altersklasse für die Ladies. Nur wer sich in einer der Vorprüfungen qualifiziert, bekommt die Möglichkeit, dabei zu sein. Die Lady, die im Große Preis der Sparkasse Hannover siegreich sein wird, erhält einen sicheren Startplatz im Preis der Diana. Zum heutigen Zeitpunkt sind in Hannover noch neun Ladies startberechtigt. Am höchsten eingeschätzt wird Gestüt Brümmerhofs Evina, die von Andreas Suborics in Köln trainiert wird. Sie ist in Italien bereits gruppeplatziert und wird damit wohl als Favoritin in das Rennen einziehen. Mit June hat das Gestüt Brümmerhof gleich noch ein zweites Eisen im Feuer. Die Stute aus dem Stall von Peter Schiergen gewann ihren bisher einzigen Start souverän und hat sicher noch nicht alle Karten aufgedeckt. Stark eingeschätzt wird auch Colonia Victoria aus dem Stall von Henk Grewe, die schon in Frankreich gewinnen konnte. Das Gleiche gilt für Night Oasis, die für das Quartier von Waldemar Hickst an den Start gehen könnte. Markus Klugs Dalvida gewann Ende des vergangenen Jahres in Dresden ein Rennen, das schon viele gute Pferde hervorgebracht hat. Bitte beachten Sie, dass diese Angaben vorläufig sind. Das Starterfeld wird am 9. Mai endgültig feststehen.

Neben diesem tollen Highlight können sich die Besucher auf der Neuen Bult zudem noch auf einen Ausgleich II freuen, der mit 11.500 Euro dotiert ist. Im weiteren Programm finden sich einige Prüfungen für den Derbyjahrgang sowie toller Basissport.

Der Einlass ist für 15:30 Uhr vorgesehen. Für weitere Informationen besuchen Sie unsere Webseite (www.neuebult.de). Natürlich stehen wir Ihnen jederzeit für Rückfragen zur Verfügung.